



ASOCIACIÓN PERUANA DE FACULTADES DE MEDICINA

Por una Educación Médica de Calidad y con Compromiso Social

¡Feliz Día Mundial del Anestesiólogo!
¡Feliz Aniversario SPAAR!

16 DE OCTUBRE

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, extiende un fraterno y afectuoso saludo a todos los Anestesiólogos peruanos que este 16 de octubre están celebrando el “Día Mundial del Médico Anestesiólogo”.

Hacemos extensivas nuestras felicitaciones a la Sociedad Peruana de Anestesia, Analgesia y Reanimación – SPAAR, y a todo su Consejo Directivo, que en esta misma fecha está conmemorando su 66° Aniversario de fundación; en especial a su Presidente Dr. Freddy Espinoza Mendoza y a los miembros de su Consejo Directivo.

En nombre de todas las facultades de medicina del país, renovamos nuestro objetivo de impulsar un trabajo conjunto y desarrollar todos los esfuerzos por continuar fortaleciendo esta importante especialidad, la Educación Médica y la salud de nuestra población.

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente de ASPEFAM



nuestra web:
www.aspefam.org.pe



siguenos:
[/aspefam.peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)



siguenos:
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



siguenos:
[aspefam peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam_peru/)



siguenos:
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/channel/UCASPEFAM)